

Protest gegen SWN-Pläne



FOTO: MEYER

NEUMÜNSTER Rund 20 Menschen demonstrieren vor Beginn der Ratsversammlung am Dienstagabend vor den Holsenhallen gegen eine Teilprivatisierung der Wärmesparte der Stadtwerke (SWN). Organisiert wurde die Protestaktion von der Klimainitiative Neumünster.

Ende Mai hatten die SWN angekündigt zu prüfen, ob sie ihren Wärmebereich in eine eigene Tochtergesellschaft ausgliedern und 49 Prozent ihrer Anteile verkaufen.

„Die Protestaktion ist erst der Anfang, wir wollen den Verkauf auf jeden Fall verhindern“, erklärte Jochen Rathjen. Von einem ähnlich lautenden Antrag der NPD distanziert sich die Initiative klar: „Im Gegensatz zu der NPD wollen wir die demokratischen Rechte erhalten und streben eine umwelt-, bürger- und arbeitnehmerfreundliche Lösung der zukünftigen Wärmeversorgung an, die eine Teilhabe für alle Verbraucher beinhaltet“, so Rathjen. *gme*